

Bolivia denunciará injerencias de Almagro ante el pleno del Consejo de la OEA



La Paz, 3 oct (RHC) Bolivia denunciará las injerencias políticas del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, ante el pleno del Consejo Permanente de ese bloque regional instalado en Washington, informó el embajador Diego Pary.

Una delegación boliviana denunciará a Almagro, que hace una semana demandó al presidente Evo Morales respetar el resultado de un referendo que rechazó habilitarlo a una nueva repostulación.

En declaraciones a la prensa, Pary aseguró que darán a conocer a los 34 países miembros de la organización, las acciones jurídicas que siguen para habilitar a Morales como candidato en las elecciones de 2019, algo que rechaza la oposición.

El embajador enfatizó que su país cree en el bilateralismo, pero también exige que se respete el principio de no intervención a asuntos internos de otros Estados.

La delegación está conformada por los presidentes de las cámaras de Senadores y de Diputados, José Alberto Gonzales y

Gabriela Montaña, respectivamente, y el ministro de Justicia y Transparencia, Héctor Arce,

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143283-bolivia-denunciara-injerencias-de-almagro-ante-el-pleno-del-consejo-de-la-oea>



Radio Habana Cuba